

Oleada de huelgas en América Latina

El movimiento abarca a 21 mil obreros metalúrgicos y de la industria automotriz de Argentina y Brasil;

Fracasaron las negociaciones entre sindicalistas y la junta argentina

(AFP y IPS)

PARIS, 16 de mayo.—Negociaciones realizadas en Ginebra entre sindicalistas peronistas y un miembro del gobierno militar argentino "para obtener la amnistía de todos los gremialistas detenidos" en ese país sudamericano, fracasaron, reveló hoy aquí una fuente argentina.

La reunión incluyó, según la fuente, al ministro de Trabajo argentino, general Horacio Liendo, al secretario general de la CGT en el exilio (Confederación General del Trabajo), Casildo Herreras, y a "un representante del movimiento peronista en el exterior", que no fue identificado.

Herreras, continuó la fuente, comunicó a Liendo "la negativa total de los dirigentes sindicales argentinos en el exterior a participar en ninguna delegación (de ese país), para asistir a la conferencia de la OIT".

Ésa negativa se mantendrá, se precisó "en tanto que el problema de la intervención militar a los sindicatos y de la liberación de los detenidos, no sean resueltos".

CONFLICTO EN UNA FABRICA DE AUTOMOVILES

Por otra parte, en Buenos Aires, la empresa General Motors responderá al recla-

mo salarial del personal de una de sus plantas de producción de automóviles, que es apoyada con la realización de paros de una hora por turno.

PIDEN POR HECTOR CAMPORA

De otro lado, la sección sueca de Amnistía Internacional pidió la liberación del ex presidente argentino Héctor Campora, en un telegrama enviado hoy al jefe de la Junta Militar de ese país, general Jorge Rafael Videla.

Campora, que renunció a la presidencia en julio de 1973 para hacer posible la reelección del difunto general Juan Perón, se encuentra refugiado actualmente en la embajada de México en Buenos Aires.

CANADA RECIBIRA A 100 PRESOS POLITICOS Y SUS FAMILIAS

Entre tanto, un programa para admitir a 100 presos políticos argentinos y a sus familias en Canadá en calidad de refugiados fue adoptado hoy, anunció el ministro federal de Inmigración, Bud Cullen.

Representantes de Canadá serán enviados en breve a las prisiones argentinas para entrevistar a los detenidos que puedan acogerse a ese programa, precisó el ministro.